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 樱

�

盛

开

�

季

节

来

�

  

  阳�三⽉，万物�苏。我们�⽣活�来了��开�。我们或是毕业�开

从前��园，或是找���⼯作，或是���了��城�。���散�

合，也�味��⼀个阶��樱��绚烂�开�，美�⼜令⼈�满期�。

中国有��久�赏樱历史，��我�介绍⼀�中国有��赏樱胜地。

湖北省武汉��武汉⼤学，���⽔，作为中国著��赏樱胜地，��三

⽉，��们从全国各地蜂拥⽽�。只为⼀赌那�百��。相传，武汉⼤学

�早�⼀��樱�是⽇�⼈栽种遗留�来，⼜来�⼀��是中⽇��友�

�际，⽇��给中国��物，⼏经岁⽉，⽤�栽�，⽬前⼤约有1000�株

樱�树，种��括⽇�江戸樱�，�樱�，��⼤叶早樱等⼏个品种。现

�武汉⼤学已经成为了�喻戸晓�赏樱⻛��，中国�⼟也有独特�赏樱

��。���朋友们可��了⼀�。

中国語
コラム

 

ライター � � � �ハッシー



企画・動画係 翻訳・通訳・微博管理

＃スタッフの⾃⼰紹介
�⻄⽀�那些事⼉

新たに関西支部の一員となった新メンバーも登場！！

そんちゃん
摂南⼤学2021年卒業

好きな⾷べ物：おにぎり・紅茶

スタッフ皆が想像しているもの、挑戦するものを実現化

ちーちゃん
兵庫教育⼤学⼤学院1年

好きな⾷べ物：⼩籠包・フルーツティー

副代表として、他の⽇中交流団体と積極的にかか

わっていく

楊驍
上越教育⼤学院2年

好きな⾷べ物：彼⼥がつくってくれたチーズケーキ

スタッフ皆が仕事に対する意欲を⾼める！

のぞむ
成都中医学⼤学2021年卒業
好きな⾷べ物：四川料理

freebird関⻄⽀部の公式微博の知名度を⾼めたい！

SNS管理・ポスター・HP更新

名前

所属
好きな⾷べ物
意気込み

２  f reebird関⻄通信

関⻄⽀部で活躍しているスタッフには、どんな⼈たちがいるのか気になりますよね？
�

スタッフたちを知って、関⻄⽀部についてもっと詳しくなりましょう！

企画・ポスター・広報誌

2022年度代表 副代表

副代表



あやか
関⻄外国語⼤学2022年卒業
好きな⾷べ物：りんご

たくさんの⽅にfreebirdを知ってもらい
イベントに参加して⽇中交流を楽しんでもらいたい！

SNS管理 事務局⻑・動画係・企画

タイガ
関⻄外国語⼤学4年
好きな⾷べ物：锅巴⾁

⽇中交流の場を提供し、組織を活性化させる！

キカ
南華⼤学3年

好きな⾷べ物：⽺排粉

違う⼈々と様々な活動で対応する能⼒を⾼める！

事務局

ユウセイ
⼤阪府⽴⼤学院2年

好きな⾷べ物：チーズケーキ

参加者からのfreebirdのおかげでという⾔葉を増やす

企画・事務局

３  f reebird関⻄通信

＃スタッフの⾃⼰紹介2
�⻄⽀�那些事⼉

次のページに続きます！！



ポスター係 翻訳・通訳

広報誌・ポスター

４  f reebird関⻄通信

ウヨン
同志社⼤学3年

好きな⾷べ物：⿂類

りんか
⿓⾕⼤学4年

好きな⾷べ物：海鮮・お茶

⽇本や中国に興味を持つ⼈を増やしたい！

こたちゃん
北京語⾔⼤学院1年

好きな⾷べ物：⿇辣⾹锅

はるか
神⼾⼥学院⼤学3年
好きな⾷べ物：海苔

中国を知ることで得る豊かさをより多くの⼈に届けたい！

広報誌

＃スタッフの⾃⼰紹介2
�⻄⽀�那些事⼉

現在関西支部では新メンバー募集中です♪
興味のある方はSNSをチェック→

  f reebird ₋kansai @freebirdkansai



今年2回⽬のイベントとして「春節オンライン交流会」を開催しました。
春節のイベントということで、最新の春節事情を中国⼈スタッフ・参加者の⽅に

インタビューする形で交流会が⾏われました！

イベントの中で出た質問を振り返ると・・

・⽇本にいる留学⽣はどうやって春節を過ごすの？

・コロナ禍での春節について知りたい！

・春節で実家に帰省した時、恋⼈や結婚について両親に聞かれる？

などなど、出⾝地・年齢の異なるインタビューの回答者たちが出す答えからは、

それぞれの個性や恋愛観などが垣間⾒られて印象的でした。

また、「⽇本にいる留学⽣はどうやって春節を過ごすの？」という質問では、

“飲⾷店で⼀⼈⾷事を楽しむ”  “留学⽣同⼠いっしょに過ごす”など、

留学⽣ならではの特別な春節事情をイベント内で話してくれました。

下にある美味しそうな中国の家庭料理は、イベント内で共有してくれた⻄安の春

節料理です。⾷欲をそそる⼤⽫に盛られたおいしそうな料理の数々は、イベント

が終わって2か⽉たった今も記憶に残り続けています・・ ライター：はるか

�

5� � � � � f reebird関⻄通信

オンライン交流会春節

参加者のみなさん

関西支部イベント　振りかえり　2022年2月1日

西安の春節料理



オンライン日本語勉強会

2⽉25⽇に⽇本語勉強会を開きました！

当⽇は関⻄⽀部のスタッフのぞむさんが⽇本語中国語同時通訳で司会を務

めてくれました。とても丁寧な通訳でしたね。そしてはじめの15分間はと

ねこさんが敬語について授業をして、後半の15分間は私そんちゃんがオノ

マトペについて授業をしました。参加者は⽇本語を勉強する中国⼈参加者

以外にも⽇本語教師を⽬指している⽇本⼈参加者もいましたね。今回の⽇

本語勉強会イベントに参加していただいた皆様ありがとうございました！

さてさて、イベントの内容はどのようなものだったでしょうか。

敬語の授業では、尊敬語や謙譲語、丁寧語についてクイズと説明がありま

した。相⼿を敬って話すことが尊敬語、⾃分の⾝分を下げて話すことが謙

譲語と・・説明の難しさや敬語の⾔い回しに驚くばかりです・・オノマト

ペの授業では、漫画の中に潜んでいる擬⾳語や擬態語についてクイズと説

明をしました。私の感想としては、⽇本語教育を副専攻していたこともあ

り、準備期間も授業時間もワクワクしていました。どのように説明をする

のか何を使って説明するのか考えることと実践の難しさ⾊々感じられまし

たね。また、中国⼈参加者から「漫画でオノマトペについて勉強できると

関西支部イベント　振り返り　2022年2月25日

6  f reebird関⻄通信



思わなかったです。楽しかったです。」と感想を⾔っていただいてとても

�
嬉しかったです☆⼺⽇本では、中国語学習者向けに勉強会イベントが多く

�
開催されがちですが、⽇本語学習者向けの⽇本語勉強会イベントもあって

�
いいのではと考えているので、これからもイベントを開催していけたらい

�
いなあ！！！より勉強してみたい⽅はこのページ（記事）で使⽤された敬

�
語も探してみてくださいね！間違った使い⽅もあるかもしれません！そし

�
て当⽇利⽤したPPTをここに配布しておきます。気になった⽅は⾃由にご覧 

ください。   ライター：そんちゃん

�

オノマトペの資料 敬語の資料

参加者のみなさん
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8  f reebird関⻄通信

関西支部イベント　振り返り　2022年3月19日

オンライン中国語勉強会

3⽉に開催した中国語勉強会のテーマは、
「中国語で恋愛会話」と「同�⾳�异�意」の2本⽴てでした！

なぜこの2つがテーマになっているの？と不思議に思われた⽅も多いと思いま
す。今回のイベントでは、関⻄⽀部のスタッフ「楊さん」と「かりんちゃん」

が先⽣となり、2⼈が企画・準備した内容でイベントを⾏ったからなんです！

イベント⾃体も学校の授業のような雰囲気で進められ、

2⼈の先⽣の熱⼼な授業と指導のもと中国語を学ぶことができました。

ここで、授業で学んだ「同�⾳�异�意」のうち1つをクイズ形式で紹介します。
皆さんもそれぞれの⾔葉の⽇中間での違いを考えてみましょう！

① 【⽇本】⼥装（じょそう）  【中国】 女� (nv�zhuang)

正解は・・ “女�”在中�当中是指女性服�（女性の服�）的�思，
⽽是⽇语中�是指男性��成女性的�思。

みなさんは正解できましたか？   ライター はるか         

参加者のみなさん

ｂｙ かりん先⽣      

楊先生

かりん先生



大会当日まで

イベ
ント
をピ
ック
アッ
プ

若者が決める！
第2回日本中国旅行ワークショップ大会

こんにちは�こんにちは�⽇中�⽣�流団体 f r e e b i r dです。�回 f r e e b i r d�上����者1 5 0 0�
超えの⼤イベント、「若者が決める��2回⽇�中国�⾏ワークショップ⼤�」を��しました�
⽇中の⻘�年が4�1�、4チームに�かれ、理想の⽇��⾏プランまたは、中国�⾏プランを�1か
⽉かけて作成しました。そして、⼤�当⽇そのプランを発�し、�い�いました。�回�査員とし

て、⽵内亮��、�川省��のユーチューバーのヤンチャンなど��4�の�に来ていただきまし
た�更にリスナーとして、中華��共和国�⼤��領事にも当⽇ご��いただきました�

 ⼤�当⽇は4��メンバーともに⼤盛り上がり�あまりにビッグなイベントに、 f r e e b i r dスタッ
フ⼀同�いたことでしょう。

⼤��1か⽉前に、�場者の募�を⾏った�、なんと希�
者が�1 0 0�も�まりました��回は抽�のため、�ての
�にご��いただけなかったことが�念ですが、�3回開
�時にも是�お申し�みいただければ�しいです�

 そして、2⽉1 9⽇（⼟）に��者の��わせを⾏いまし
た�みんな��しているようでしたが、��は笑�で、

f r e e b i r dポーズで�念��を�りました。
そして、この⽇から�1か⽉間、各チームでの作戦��が
�まりました�各チームのW e C h a tは�⽇フル�働�
z o o mを⽤いたミーティングも��に⾏われていました。
�1か⽉間協⼒しながら、��を重ねるうちに、各チーム
4�の仲がどんどん�まっていったことだと思います�

2022年3月31日開催！！
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あしかがフラワーパークがとても�⼒的でした☆

�滅の�と�⽊�に�点があったとは��

�⻄��元代�の��ちゃん率いるチームでした

ちなみにこの�、劉さんは f r e e b i r d北���のメ
ンバーになってくれました☆

⽇�メンバー�⽥中咲彩、中���

⽇�メンバー�⼿�楓⼀郎、��貴�

中国メンバー�丁  晓�、孙丰�

⽇�メンバー�伊���、��未�

中国メンバー�劉  �、陳��

中国メンバー����、�兴�

�⻄��の「のぞむさん」のスピーチ�晴らしか

ったです�

３第三グループ 「七⾊の雲南」

大会当日 ここからは各グループの発�の��を�しだけ��☆

第⼀グループ 「繋げよう ステキな世界 栃⽊旅」１

２第⼆グループ 「素のチカラ、⿂沼」でありのまま旅

４第四グループ 「⽇中の20代⼥⼦による20代⼥⼦のための成都欲張り旅⾏」

⽇�メンバー���彩�、菊池⾥帆�

中国メンバー�张�玲
�いものが�きだと�す��グループ。司�の井上さんの「�いのが�きな

らヤンチャン���湯買ってください」の⼀�で⽵内亮��、ヤンチャン、

４グループの3�、とっても��な笑�ですね�そしてなんと彩�ちゃんが�
⻄��メンバーになってくれたのです ! !

若者が決める！
第2回日本中国旅行ワークショップ大会
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若者が決める！
第2回日本中国旅行ワークショップ大会

そして審査の結果・・・

最優秀賞 優秀賞

第⼆グループ 第三グループ

「素のチカラ、⿂沼」でありのまま旅 「七⾊の雲南」

��はみんなで�念��☆たくさん書きたいことはありますが、ここ

までで��しくはp a n d oにも���告を書いたので、Q Rコードから
ご��ください☆

QRコード記念撮影

共�・�援等

・共��⽇中�⽣�流団体 f r e e b i r d、��N P O��東�都⽇中友�協�⻘年�員�、
   中国�東���代�処
・�援団体����団��⽇�中国友�協�、中華��共和国�⽇�国⼤使�

・協⼒団体�和��、�⼠�⾏株式��、�⻄省����⽇�代�処、��国�株式��、

   ⽇中���流��『和華』
・�別協⼒団体�株式��アジア�平����

�査員

・和���業者  ドキュメンタリー��、作� ⽵内亮�
・⾹川�  �流��������国������  主任 中����
・�⼠�トラベル株式��  ⾸都�・��ブロック� �井�⾏�
・�川省��ユーチューバー、中華��共和国�⼤��領事���アドバイザーヤンチャン�

11  f reebird関⻄通信
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初のOB・OG会では、いろんな所からOBOG会が8⼈参加してくださりました！

OBOGの⽅同⼠も久々のこうした意外な再会に懐かしがられていて、⼀時同窓

会のような空気になりました！過去のJT、CTの活動動画を⾒せて頂いたり、ど

んなOBOGがいるのか教えて頂いたり、とても有意義な時間でしたね〜。現

役メンバーはJT、CT経験しているメンバーはほぼいないんですよね、、、、。

JTCTそのうちやりたいですね。また、アナウンサーやマスコミ、作家など多⽅

⾯で活躍されているOBOGさんの話を聞いて、良き刺激を受けました！OBOGさ

んの話をこれからもたくさん聞きたいです！  ライター ひな

freeebird4支部　OB・OG会
関西支部イベント　振り返り　2022年2月・3月

2月　OB・OG会

メモ　　　　JT・CTとは？
freebirdの主要な活動であるCHINATRIP・JAPANTRIPのイベントです。
毎年夏に開催される10⽇間程度の⽇中交流合宿企画で、⽇本・中国から
⼤学⽣10⼈ずつが集います。共同⽣活をしながら、討論・フィールドワ
ーク・発表会準備などを通じて相互理解を図ります。

A.



な、なんと、3⽉のOBOG会は、OBOGがいませんでした！wその代わり、現役メ
�

ンバーが⽀部を超えて交流を楽しみました！私が⼊ってきたときは、関東⽀部の

�
滝⽥さんだけカメラつけてて、他の⼈は全員カメラオフというカオスな状況！も

�
ちろん私も空気を読んでカメラオフで参加しましたｗみんなが⼤量にチャットし

�
て、で滝⽥さんがYoutuber⾵にコメントを⼀部拾い上げてってというよく分から

�
ん会でした！滝⽥さん、⾒事にハマってましたね〜。さすがです！また、これか

�
らやりたいイベントや4⽀部で企画している⽇中国交正常化50周年の企画のこと

�
もちょっと話しましたよ〜！個⼈的にはこの時期、底辺ゴミ教習所に通いストレ

�
ス溜まりまくっていたので、みんなとのおしゃべりにめちゃくちゃ癒されました

�
〜ｗ。他⽀部のメンバーとも話せる数少ない機会なので、3⽉参加しなかった⼈

�
も次ぜひ参加してみましょう！   ライター ひな

3月　OB・OG会

記事の担当は、今月号特別登場の
 

関東支部スタッフひなちゃんです！

みなさんもOBOG会参加してみてくださいね♪

13  f reebird関⻄通信
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中国語
コラム

 三⽉杂谈

  不知不觉，伴��3⽉末盛开�樱�，各个学�也�来了⼀年⼀度�毕业季，我们

学��研��也不例�，����个时�，�⽓中往往都��漫��伤�⽓�，⽽�

种⽓��乎也��流�⼀�慢慢地散播开来，令⼈不禁�⼦⼀�。虽然�个3⽉�毕

业季不属于我，但�笑声�哭声中，我��⾛了研��⾥�前辈。����前辈们�

研��⾥⼀��论�，⼀����玩�经历，不由�流露�了⼀丝不舍�伤�。

 

  另�，��个⽉末，我��戸�⽣活也满1年。��⼀坐⼀⾯��，⼀⾯环���

⼝城�⼀�度�了⼀个���冬。�问我��受�何，我可��你说，我已经��地

��⼀�城����。���戸�⼀�城��⾯貌⼀样，���了����良��，

并��洋⼀�����纳了来⾃��各地�⼈们，加上�满�国⻛情��筑，使⼈们

对�⼀�城�����。�果可��话，������⼩伙伴们再�⼀�六甲�，�

赏那让⼈�������，只是���⼩伙伴们都�了�了。

 

   3⽉，��⼀场梦⼀样，带我匆匆地告�了⼀群⼈，⼜带我匆匆地认识了另⼀群⼈。

说�来，3⽉���不可�议。

 刚�学时，教授�我们说，研�⽣�两年���快。现���，时间，来也匆匆，

�也匆匆。

 ⽽�3⽉，�⻄⽀�也�⾛了⼀�⽼成员，�来了�成员。⽽伴���成员�加�，

⽇后��⻄⽀������样���态�现�⼤�⾯前，也是⼀件值�期��事。

写真： ⼀般財団法⼈神⼾観光局

ライター    阿颂



中華⼈⺠共和国駐⼤阪総領事館を表敬訪問
3⽉最終⽇の31⽇に関⻄⽀部メンバー4名で、中華⼈⺠共和国駐⼤阪総領事館を表敬訪問
しました。なぜ今回訪問することになったか・・・。

それは、第1回⽇中⻘少年SNS旅⾏フォトコンテストを実施した際、後援として、⼤変お
世話になったからです。今回は実施報告と後援の御礼のため、訪問しました！！

中国駐⼤阪総領事館の皆様には、昨年10⽉に関⻄⽀部の呑み会に参加いただいたことが
あります。そして今回初めて直接お会いすることが出来ました！

まず⼀⾔⽬に、「やっと会えましたね」と声をかけていただきました。まさか総領事に

直接お会いできるとは思っていなかったので、とても緊張してしましました。

�回はフォトコンテストの���告、団体��、

�年度の活動について��しました��⻄��

で、�セラ���の�⾺俑�を⾒�するイベント

を��することをお�させて頂いた�、なんと

「⼀�に⾒に⾏こうよ�」とお�いいただきまし

た☆5⽉に⼀�に⾒�させていただく予�で、と
ても�しみです。

関⻄⽀部

NEWS

旬の最新情報をお届け！

�領事�主�の「⽇中友�スタンプラリー in�
⻄」や「�と中国コンクール」についてご��い

ただきました。スタンプラリーは�⻄⼆���で

��されるそうで、�制覇⽬指したいと思ってい

ます�

中国�⼤��領事�の��貴重なお時間いただき

ありがとうございました。⽇中�⽣の相�理念の

場の��のため、より⼀�活動に励んで�りま

す。��ともよろしくお願いいたします��

2022年3⽉31⽇

ライター：ちーちゃん15  f reebird関⻄通信
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春節イベント OBOG会

送別会

誕⽣⽇会

フォトコン

⽇本語勉強会

4⽀部MTG

新スタッフ

募集説明会

新スタッフ

募集説明会

２０２２FEBURARY

〇 〇

〇 〇

〇

〇

関⻄⽀部の1か⽉
まるわかりカレンダー

メモ

〇
京都府連合会

合同MTG

�

・2⽉6⽇ ⽇中友好協会京都府連合会との対⾯MTG

 —ゲストハウスCOMPASSで共催イベントについて話し合い

・2⽉5⽇ OBOG交流会

 freebirdの4⽀部現役スタッフとOBOGで交流

・2⽉20⽇ スタッフ誕⽣⽇会と送る会

 またゲストハウスCOMPASSにお邪魔しました

・フォトコンテストが始まりました！

 関⻄⽀部・東京都⽇中友好協会⻘年委員会、中国駐東京観光代表処共催

・2⽉27⽇ 4⽀部合同MTG+交流会 4⽀部代表+現役委スタッフで

 ⾊々話し合いました        
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２０２２

関⻄⽀部の1か⽉
まるわかりカレンダー

メモ

MARCH

〇

〇

〇 〇

〇

OBOG会

4⽀部代表

ミーティング

ワークショップ⼤会 中国語勉強会

関⻄⽀部

YouTube始動

・3⽉5⽇ OBOG交流会

 関東⽀部滝⽥さんによる〇〇！？

・2⽉20⽇〜3⽉6⽇ フォトコンテスト

 freebird関⻄⽀部のOBが最優秀賞を獲得

・3⽉6⽇ 4⽀部合同MTG

 ⽇中国交正常化50周年記念イベントについて話し合い

・3⽉13⽇ ワークショップ⼤会

 運営や発表者の関⻄⽀部スタッフが⼤活躍

・3⽉29⽇ 関⻄⽀部YouTube動画投稿開始

 チャンネル登録よろしくお願いします！

https://www.youtube.com/channel/UC-n0vwfi4cBxska4A588JMQ

 

〇
中国駐⼤阪総領

事館訪問
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⽇本語
コラム

 
今 月 号 特 別 登 場 ！

�
関東⽀部ひなちや

んの

トークルー ム
約⼀年前freebirdの役員になって、⽇本⼈離れが加速したw。（純ジャパだよ）
なので、それについて考察していくよ！w具体的には、

外国⼈友達の前では思ったことをそのまま⾔うようになった。（純ジャパだよ）

元々お互い思った事をそのまま⾔う⽅が好きだったけど、友⼈に「それじゃ社会

に適応できないよ」と注意されたこともあり、⼤⼈になったら直さなければと気

にしていた。でも、中国⼈友達の前では思ったことをそのまま⾔うのが逆に分か

りやすいと受け⼊れられるどころか歓迎されたので、調⼦に乗って今もそうして

るw。何考えているのか分かりやすい、付き合いやすい⽇本⼈と褒められるw。

ますますフレンドリーになった。元々普通の⽇本⼈よりフレンドリーというかな

れなれしかったんだけど、外国⼈友達にそれがウケて、（ウケたのか？ｗ）それ

が⾃信になり、ますます⼈に対してグイグイいけるようになった！ｗ

毎週の運営MTGでは⾃分の意⾒を⾔うことが求められるので、意⾒を積極的に⾏

けるようになったw

１

２

３

次のページに続きます→



関東支部ひなちゃんの写真　

関東支部ひなち
ゃん+関西支部そ

んちゃん
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⽇本語
コラム

 

�

実績
→韓国⼈友達に「どこの国の⼈に⾒える？」と聞いたら、

「異世界の⼈！」と⾔われた。

→freebirdの中国⼈友達には陰で「カテゴリー化できない⽇本⼈」と評された。

→就活のディスカッションでカテゴリー化できない⽇本⼈として話のネタにされた。

→⽗に以上の話をしたら、「おめぇやばい」と⾔われた。

以上が私のふりばに⼊った後の変化！おもろいねw    ライター ひな

新喜劇のお土産です！
お土産コーナーの定番

ですね　



イベ
ント
をピ
ック
アッ
プ

結果発表！！

第一回日中青少年SNS旅行フォトコンテスト

2 0 2 2年 2⽉ 2 0⽇（⽇）〜 3⽉ 6⽇（⽇）に、⽇中�⽣�流団体 f r e e b i r d�
⻄��、東�都⽇中友�協�⻘年�員�、中国�東���代�処が共�に

て「�1回⽇中⻘�年S N S�⾏フォトコンテスト」を開�しました�
�めての�みでしたが、� 5 0 0点に超える作品が��され、�正な
�査の�果�賞作品が決�いたしました。�査�果をここに発�い

たします。

審査員の皆様（敬称略、順不同）
●   中華��共和国�⼤��領事   �  �
●   中国�東���代�処⾸�代�  王  �   
●   北�魯��物�  専属カメラマン  ⽥中  政�   
●   ��N P O��東�都⽇中友�協�  理事�  伊�  �平

20   f reebird関⻄通信

次のページから入賞作品を一気にご紹介！！
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500点以上の写真から選ばれた
受賞作品を紹介します！

最優秀賞

Koba様

北��⾏のついでに�し⾜を�ばして�津へ

「映える」と�題になった���書�

coco様
你�在桥上看⻛�

看⻛�的�再�上看你

�⽉�饰了你的��你�饰了别�的

� –���
 偶�お�いがお�い側の⾵�を�ろうとし
て、お�いを�りあってる⾵になった⼀枚。

特別賞

特別賞 特別賞

��の湖カラクリ湖

��ウイグル⾃��のカシュガルから2 0 0㎞ほ
どのバミール��に��し、�くにはコングー

ル�（7 . 7 1 9 m）などが�めます。

Tomo様 阿晶b l i ngb l i ngb l i ng �様

⼤�きな⼀枚です

さくらに電⾞

＠奈良・�保川



特別賞 特別賞

古�のライトアップと�のコラボが�想的で�

しかったです。ずっと�りたかったところでし

た。場�；湖南省芙�古镇

中国写真家Tony � i n �上海様

フィルムで�った上�の�

上��在の友�を�ねて。

⽇�各地から現地��で、�は蘇州�

�に�かけたり、�はみんなで北�ダ

ックを�べたり�やかな�でした。

Mic roa l gae �De s i gn � L ab .様

500点以上の写真から選ばれた
受賞作品を紹介します！

参加賞
（以下5作品）（受賞者名省略）
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第一回日中青少年SNS旅行フォトコンテスト

フ ォ ト コ ン テ ス ト 開 � に よ り 、 各 S N S （ I n s t a g r a m 、

T w i t t e r、��）の＃⽇中⻘�年�⾏フォトコンテスト（＃中
⽇⻘�年��摄�⼤赛）は��な⽇中の�⾏��でいっぱいに

なりました�沢�のご��ありがとうございました。⽇中�⽣

�流団体 f r e e b i r dでは、夏�に� 2回フォトコンテストを��
することを予�しています。その�は、より�くの�にご��

いただけると�いです�   ライター�ちーちゃん

フォトコ
ンテスト

のおまけ
話

�優�賞の K o b aさんは、なんと
�⻄��元代�の⼩橋さん�

なんと優�賞品の⼀つとして、中

華��共和国�⼤��領事�から

��バージョンの冰��と���

が��されたそうです�とても可

愛いですね☆

 
共����NPO��東�都⽇中友�協�⻘年�員�、⽇中�⽣�流団体

freebird�⻄��、中国�東���代�処
�援����団��⽇�中国友�協�、中華��共和国�⼤��領事�


